
平成 29年度 なんでも BOXご報告 

                     荻窪りとるぱんぷきんず 

 

 

なんでも BOX への投稿は 4件でした。 うち 3通は感謝のお手紙でした。 

行事アンケートや口頭でいただいた保護者の方からのご意見については、直接お答えし

たり、園だよりや掲示で回答しています。 

 

 

なんでも BOXにいただいたご意見は以下の内容です。 

①DVDの画質が悪い 

②ブルーレイを販売して欲しい 

 

園からは 3月の園だよりに回答を載せております。 

①園の PC で見る限りはそれほど気になりませんが、画面が大きいと粗く感じるのかも

しれません。あるいは不良品かもしれませんので、お持ちいただければ交換いたします。 

②について業者の方に確認したところ、経費がかかり過ぎてしまうため難しいとのこと 

です。 

 


